

26. Mai 2019, von Michael Schöfer Sprechblasen

Typisch Politikersprech: Der baden-württembergische CDU-Generalsekretär Manuel Hagel sagt im SWR, der Wahlabend habe vier Botschaften: Erstens, die CDU Baden-Württemberg ist in unserem Land mit Abstand die stärkste Kraft... Gäh! Hinweis: Laut Hochrechnung von 20:21 Uhr hat die CDU bei der Europawahl landesweit 8,5 Prozentpunkte verloren. Nichts als Sprechblasen, einfach lächerlich.

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim
URL des Artikels: www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2740.html